

2022年4月11日

観光週間における安全対策について

●観光週間においては外出する機会が増えることから、犯罪や交通事故の発生が増加する傾向がありますので、十分にご注意ください。

4月14日から18日の観光週間においては外出の機会が増えることから、強盗や窃盗（スリ、ひったくり、空き巣、車上荒らし等）及び交通事故の発生が増加する傾向がありますので、外出する際は以下を念頭に、十分にご注意ください。

（1）強盗

バス、タクシー、スーパー、小さな商店の売上金の強奪を目的としたもの、銀行や両替所利用後を狙ったものや、民家への押し込み強盗等が発生しています。多額の現金の所持や高価なものを身につけての外出は控えてください。

（2）スリ

バスの車内、ショッピングセンター、フェリア等、人が多く集まり混雑する場所において多く発生しています。主にスリは、二人一組で行われることが多く、一人が時間を訪ねるなどして被害者の気をそらせ、その間にもう一人がバックやポケット等から貴重品（財布、現金など）を盗るといった手口が多く見られます。周囲の状況や所持品及び不必要に近づいてくる人物等に注意してください。

（3）ひったくり

場所、時間帯に関係なく発生しており、特にバイクの二人組による犯行が多く見られます。夜間における一人歩きや昼間でも人通りの少ない道路の歩行は避けてください。

（4）空き巣

長期旅行する場合は、信頼のおける人以外には話さないようにしてください。守衛にも具体的な不在期間を伝えない方が賢明です。留守の間、家の様子を見てくれる信頼できる方がいればお願いするのも防犯対策になります。

また、ソーシャルネットワーク等に「旅行へ行きます」「旅行中です」「いつ帰ります」等の自らの行動の詳細を公開するような書き込みは控えてください。

（5）車上荒らし

主に駐車してある車内に残された物が狙われますが、ガソリン、車の部品、場合によっては車両そのものも窃盗される事件も発生しています。路上駐車は極力避け、やむを得ず駐車する際も車内に貴重品などを残さないようにしてください。

（6）交通事故

交通環境は非常に悪く、スピードの出し過ぎによる事故が原因の大半を占めています。特に、モンテビデオ県、カネロネス県内及び両県をつなぐ国道において多くの事故が発生しています。

詳細につきましては、以下当館ホームページに掲載している「安全の手引き」をご参考ください。

○参考：「安全の手引き」

<https://www.uy.emb-japan.go.jp/files/100160259.pdf>